
やさしいにほんご

/7  13:00〜15:00２

参 加 者 募 集
　　　　　　　　　　　さ　ん      か　　しゃ　　ぼ　　しゅう

にほんじん
日本人

＆
がいこくじん
外国人

じゃんだらりん

講師：大竹  美貴子さん　
      　MIKIKO OHTAKE

方言？

下記二次元バーコードから
2/1までにお申込みください。

【定員30名】

下記二次元バーコードから
2/1までにお申込みください。

【定員30名】

Application 2D BarcodeApplication 2D Barcode

◆プロフィール
一般社団法人ぐろーかるぶりっじ
代表理事　「入門・やさしい日本語」認定講師
のほか、看護師、保健師の資格を所有。日本語
ボランティアとしても活躍中

専門用語？
ほうげん

曖昧な表現？

 主催：（公財）豊橋市国際交流協会
 　　　　　　　　　　　〒440-0888
　　　　　　　　　　　 豊橋市駅前大通二丁目 81 emCAMPUS EAST２階 ☎(0532)55-3671

        ✉tia@tia.aichi.jp  HP  http://www.toyohashi-tia.or.jp

SAT

まちなか図書館　ｲﾝﾀｰﾅｼｮﾅﾙｽﾍﾟｰｽ
と  しょ  かん

せんもんようご

参加費無料
Freeワークショップ

助手：小川　ニアさん
       　OGAWA  NIA
          
 インドネシア出身。
明るく前向きなキャラクター。
９年間の介護現場の経験をもつ。

　　　　　　　　　　　か　い　ご　　つか

あいまい　ひょうげん

～介護で使える～

あなたの困ったを地域で解決

ほだら-

”介護で使える”やさしい日本語を使ったワークショップです。


